
例会欠席される会員は、水曜日までに事務局にご連絡下さい 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年 ７月３０日(木)第 ４回(通算２１６０号) 

  

──── 例 会 プ ロ グ ラ ム ────    ──── 次回例会プログラム ─────    

本年度第 ４回〔 ７月３０日(木)〕      本年度第 ５回〔 ８月 ６日(木)〕 

プログラム   プログラム 

 「プログラム 親睦活動   「会員増強月間に因んで」 

  各委員長 年間計画」 会員増強委員長 小 坂 敏 哉 

 プログラム委員長 近 平 礼 子 会員選考委員長 田 中  彰 

 親睦活動委員長 藤 田 和 昭 

    於:本館 2F 六甲の間 

 於:本館 2F 六甲の間      

 

シンギング   シンギング 

「夏は来ぬ」  「君が代」 

  

   

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会合予告  

定例理事会② 8月 6 日(木) 例会終了後 例会場 
 
幹事報告 

 回覧物 「ハート·オブ·ゴールド通信 Vol.43・年次報告書(認定 NPO ハート·オブ·ゴールド)」 

     「2019-20年度 地区会計決算報告」「財団室 NEWS 8月号」 

 

① 来月 8月 13日(木)は、定款により休会です。 

② 今田ガバナー補佐をお迎えしてのクラブアッセンブリーは、9月 3 日(木)例会中に開催致

します。 

 

本日の MENU 洋食セット(枝豆のブルーテ·シーフードグラタン&ミートパイ·デザート·デミタスコーヒー·パン) 

本日の BGM 「Journey to harmony」「ノクターン」 他 

 

神戸垂水 R.C.会員各位 

臨 時 総 会 の お 知 ら せ 

会 長 八代 智 

下記の通り臨時総会を開催致します。 

記 

日 時：２０２０年８月２７日(木) 例会中に開催 於：例会場 

議 題： ①２０１９－２０２０年度 決算承認の件 

②２０２０－２０２１年度 予算案承認の件 



③ ガバナー事務所よりロータリーカードについてのご案内を頂きました。入会申し込み·詳細

は Web からの手続きとなっておりますので、http://www.orico.co.jp/merchant/rotary/ 

にアクセスして下さい。 

④ ガバナー事務所より、下記のお知らせを頂きました。 

＜日本のロータリー100 周年記念ピンバッジ デザインデータの使用申請について＞ 

 デザインは、ご承知のように「ロータリーの友」にて公募させて頂き、版権は 

 「日本のロータリー100周年実行委員会」にございます。ロータリークラブ或いは 

 会員がロータリー活動に使用して頂くことが出来ますが、管理上、使用する目的と 

 行事予定を実行委員会事務局長宛にメールにて申請頂きたく存じます。メールの拝受 

 確認後、折り返しデザインデータをお送り致します。 

 申請依頼先：日本のロータリー100 周年実行委員会 事務局長 水野 功(総務大泉宛) 

  soumu@chiyodaunyu.co.jp  
 
  ＜日本のロータリー100 周年 記念切手のお知らせ＞ 

 三木 明 直前日本のロータリー100 周年委員長より記念切手のお知らせメールが届いて 

 おります。日本郵便から「日本のロータリー100周年」84円記念切手の販売に関する 

 公式発表がされました。発行日は 2020年 9月 18日です。ぜひご購入をご検討の上、 

 これからの郵便物は記念切手をご使用下さいます様、よろしくお願い申し上げますとの 

 事です。 

⑤ 兵庫陶芸美術館より、開館 15周年特別展「出石焼―但馬の小京都で生まれた珠玉のやきも

の―」のチラシを頂きましたので回覧しています。また、ご招待券及び特別割引券も頂い

ておりますのでご興味のある方は事務局まで。 

 

先週の幹事報告追加分 

 メークアップの件、7月 10日にガバナー事務所へ確認を取りました。基本的にはどこかの 

クラブで例会を開催しているのであればメークアップに行って下さい、メークアップに行かな

いと欠席扱いとなります、と言われました。どうしても移動ができないという方は Eクラブの

方にアクセスして登録して下さい、ガバナー事務所はこの方法を推薦していますという正式な

回答を頂きました。お含みおき下さい。 

 

７月１６日(木) 例 会 報 告                             

◆欠 席 者 木下君·森田君·田中君·安井君·吉川君 

◆メークアップ 澤村君(地区社会奉仕委員会＜WEB＞)7/10、星島君·永田君·八代君(米山奨学 

 セミナー＜WEB＞)7/12、中塚君(神戸須磨 R.C.)7/15 

◆出 席 率  会員数２５（１７）名 出席者２０／２２名 出席率 90.91％ 

 出席率(メークアップ含まず)90.91％ 7/2補正 95.65％ 6月平均出席率 79.13％ 

 

会長報告 

今週はじめの豪雨がウソのように、昨日・今日と非常にいい天気ですが、皆さんいかがお過ご

しでしょうか。 

 先週の例会では山中会員より、「より良い例会・卓話をお願いします」というご依頼とともに、 

ビッグプレゼントを頂戴しました。 

 コロナ禍にあって気分も沈みがちでしたし不安感も一杯の中でのスタートでしたが、一気に 

勇気づけられました。改めて感謝申し上げます。卓話の講師をお招きするにも、このコロナの

ご時世にお越しいただける方が果たしていらっしゃるのだろうかと心配でしたが、頂戴しまし

たご厚意を卓話のための特別資金としてプログラム委員長や理事の皆様、会員の皆様と相談し

て、大切に使わせて頂きます。本当にありがとうございました。 

 次に今週日曜日午後 2時より今年度米山記念奨学セミナーがオンラインの形式で行われ、星島 

米山委員長と永田カウンセラー、そして奨学生のノリマルナ・エリアニさんと私の 4名が 

当クラブより参加しました。地区全体で 100 名を超える参加者で大変ビックリしましたが、 



それでもこれからはこうしたオンラインの会合が当たり前になりつつあるんだなと改めて実感 

しました。ご参加下さった皆様、ありがとうございました。 

今日の例会におきましても星島会員が早くからお越し下さり、例会のオンライン中継のために 

ご準備下さいました。本当にありがとうございます。これからも少しずつ、皆さんと共に 

オンライン化に慣れて参りましょう。 

 本日は先週に引き続き奉仕委員長の所信表明が予定されています。社会奉仕・環境保全委員会

の澤村委員長、青少年奉仕委員会の新井委員長、よろしくお願い致します。 

 特に神戸垂水 R.C.の皆様には日頃大変お世話になっております神戸国際 I.A.C.に、ついに女子

部員 2名が入部しました。また皆様にご紹介できる日があろうかと思いますが、今年も神戸国

際インターアクターを何卒よろしくお願い申し上げます。そこで、女子部員が初めて入部して

くれたことを記念して一句。 

「女の子 男の子より 何もかも しっかりしてるね 先が楽しみ」お粗末でした。 

 先日小坂会員のご子息で長男さんがめでたくご結婚なさいました。クラブよりお祝い金を用意 

して頂いておりますので、ここで贈呈させて頂きます。まことにおめでとうございます。 

 

小坂会員 

 長男が今年医学部を卒業して母校の順天堂の本院で研修医生活を始めているのですが、コロナ

禍で大変な時に大学の同級生の女の子と無事入籍しました。結婚式は計画が立てられず困って

います。次男はその後長男と同じ学部に行ったので、長男が違うマンションに住んで、次男が

長男のマンションに住んでヤドカリ生活をしています。ついに我が家も年寄り 3人だけになっ

て悲しく生活をしています。お祝いありがとうございました。 

 

会報･雑誌･広報(I.T.)･R情報委員会 

① 現在、オンライン例会を行っております。敷居が高いのではないかと思われているかも知

れませんが、スマホひとつあれば参加できます。小坂会員が今やってみてすぐできたと言

われております。カメラ付きのスマホがあればすぐできるという事です。接続先の方をス

マホに送らなければなりません。もしスマホで参加してみようと思われる方は、星島の方

までスマホのアドレスをお知らせ頂ければ、接続先をお送りします。そこをクリックして

頂ければ参加できます。また、カメラ付きのパソコンでもできます。発言することもでき

ます。 

② メーリングリストを作成しています。スマホのアドレスとパソコンのアドレスと両方送って

ほしい等、複数のアドレスに送るという事も可能ですので、希望される方はご連絡下さい。 

 

ニ コ ニ コ 箱（本日合計１０，０００円／累計１１６，０００円） 

 小林君(今日、やっと引っ越しが終わりました)、鴇田君(澤村さん、新井さん、卓話よろしくお

願いします)、八代君(澤村委員長、新井委員長、本日はよろしくお願いします。乾会員、お写

真ありがとうございました)、由良君(星島先生、お世話になりました) 

 

エンジョイＢＯＸ(本日合計５，０００円／累計１７，０００円) 

 磯田君、八代君(小坂会員、先日はありがとうございました！) 

 

会合開催報告 

 ・米山奨学セミナー 7月 12日(日)16：00～17：30（オンライン） 

  出席者:星島米山奨学委員長·永田カウンセラー·八代会長· 

  米山奨学生ノリマルナ エリアニ グラティア アライニさん 

 

 

 

 

 



8月プログラム予告(予定) 

  6日 「会員増強月間に因んで」 会員増強委員長 小坂敏哉・会員選考委員長 田中 彰 

 13日  休 会(定款により) 

 20日 「未 定」 

 27日 「臨時総会」/「会員卓話」 藤本靖子会員 

 

近隣クラブ例会プログラム（欠席会員はメークアップをして下さい） 

月日 時間 クラブ名/会場 プログラム 
 

7月 31日

（金） 
12:30 神戸西 *1 

各委員長活動方針  

例会出席·インターアクト·米山奨学·危機管理·会長エレクト·副幹事 

8月 3 日 

(月) 

12:30 神戸東灘 *3 臨時総会(決算·予算承認)·皆出席者表彰(前年度例会運営委員長) 

18:00 神戸南 *4 神戸が生んだ偉人 嘉納治五郎 姫路獨協大学副学長 道谷 卓さん 

8月 4 日 

（火） 

12:30 神戸東 *1 臨時総会(決算·予算)、歌唱指導 

12:30 神戸ベイ *3 クラブアッセンブリー 

18:30 神戸六甲 *2 未 定                   中島会員 

18:30 神戸中 *1 会員卓話               高橋玲比古会員 

12:30 明石北 *5 未 定 

8月 5 日 

（水） 

12:30 神戸須磨 *7 
フットサルのお話    デウソン神戸監督 鈴木拓也氏 

クラブ協議会 2020-21年度ガバナー補佐 今田学志氏 

12:30 明石 *6 高瀬英夫ガバナー公式訪問 

8月 6 日 

(木) 

7：00 神戸モーニング *9 ロータリーと青少年           尾上尚司会員 

12:30 神戸 *4 未 定 

12:30 神戸西神 *8 
→18：00～ 於:神戸メリケンパークオリエンタルに変更 

2019-20年度会長幹事慰労会の為 

18:00 明石東 * ガバナー公式訪問          髙瀬英夫ガバナー 
 
例会場： *舞子ビラ *1 ホテルオークラ神戸 *2 ANA クラウンプラザ神戸 *3 神戸ベイ・シェラトン  

*4神戸ポートピアホテル *5グリーンヒルホテル明石 *6ホテルキャッスルプラザ *7須磨観光ハウス 
*8西神オリエンタルホテル *9 香港茶楼 
*8香港茶楼   
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